Le PLR tranche en faveur d'une initiative pour la réduction de la bureaucratie!

Berne, le 25 juin 2010

Communiqué

Le PLR tranche en faveur d'une initiative pour la réduction de la bureaucratie!

Décision de la conférence des Présidents de partis cantonaux

La conférence des Présidents de partis cantonaux (CPP) du PLR.Les Libéraux-Radicaux a décidé de préparer une initiative populaire afin de réduire la bureaucratie pour les PME. Les petites et moyennes entreprises constituent le moteur de notre économie et des dizaines de milliers d'emplois. Cependant, en Suisse, trop d'obstacles bureaucratiques emplchent le développement des PME. Le PLR se positionne avec des propositions et initiatives concrètes afin de réduire la bureaucratie tous les niveaux – Confédération, cantons et communes. Afin de lutter contre une bureaucratie, il est nécessaire d'ancrer des modifications dans la Constitution. Le PLR désire lancer une initiative allant dans ce sens. Dans les prochaines semaines, le parti finalisera le texte. Durant l'été, le PLR présentera officiellement l'initiative. Cette dernière sera lancée durant la journée du parti en septembre 2010.

Fulvio Pelli, Président du PLR, déclare:

«La bureaucratie constitue un obstacle important pour les PME et leurs emplois. Elle coûte environ 50 milliards de francs chaque année. Le PLR.Les Libéraux-Radicaux combat pour plus d'emplois et de meilleure qualité. Avec cette initiative et une propagande quotidienne contre la bureaucratie, nous parviendrons à lutter et abolir ce fléau de l'économie.»

Kontakte:

CN Fulvio Pelli, Président du PLR, 079 230 02 03

› Vincenzo Pedrazzini, Vice-président et Président du PLR SZ, 079 400 20 25

› Noé Blancpain, Chef de la communication, 078 748 61 63